

# Wir leben Motorsport

## Porsche Sports Cup und der Carrera Cup: Porsche Motorsport 2008 mit dem PZ Nürnberg-Fürth-Erlangen

■ Auch 2008 wieder führt das PZ Nürnberg-Fürth-Erlangen sein Engagement in Sachen Motorsport fort und baut es weiter aus: Für den Porsche Carrera Cup nennen sich in diesem Jahr gleich fünf Cup-Teams unter der Flagge vom PZ Nürnberg-Fürth-Erlangen. »Wir leben Porsche Motorsport«, so der Geschäftsführer Roger Störzer, »und sehen nicht nur die Werbewirksamkeit im schnellsten Markenpokal, sondern profitieren auch im Tagesgeschäft und im Porsche Sports Cup von den Synergien.«

### Der Norisring ruft

Ein ganz spezielles Rennwochenende im Terminkalender der Motorsportfreunde ist auch in diesem Jahr wieder das 66. Internationale ADAC Norisring Speedweekend vom 27.06. bis 29.06.2008. Das deutsche Monaco, der letzte ver-

bliebene Stadtkurs Deutschlands. Am Freitagabend, den 27.06., findet wieder die große PZ Nürnberg Party in der Porsche Hospitality am Norisring statt: Über 800 Gäste feierten bereits im letzten Jahr bis in die Morgenstunden bei stimmungsvoller Partymusic und mit heißen Sambatänzern den Saisonhöhepunkt am Norisring. Das PCLife-Magazin wird über das Fest in diesem Jahr berichten. Im Porsche Sports Cup gehen wie im Jahr 2007 wieder Joachim Günther sowie René Bourdeaux an den Start. Verstärkt wird das Team durch den Meister im Porsche Super Sports Cup sowie in der Endurance im Jahr 2007, Niko Krassin. In der Langstrecke starten wie in den vergangenen Jahren Joachim Günther und Roger Störzer sowie Nico Krassin gemeinsam mit

René Bourdeaux. Das Ziel ist für die Saison 2008 klar definiert: erneuter Gesamtsieg im Super Sports Cup und in der Endurance. Das Team Porsche Zentrum Nürnberg-Fürth-Erlangen mit dem Teamchef Roger Störzer und der technischen Leitung von Leo Nagl wird alles daran setzen, auch die Saison 2008 wieder erfolgreich abzuschließen. Wir freuen uns auf eine ganz tolle Saison! ■



# Michelin und Porsche: eine Siegerallianz.



Seit über zwanzig Jahren vereinen Porsche und Michelin ihre Kräfte, um Bestes zu bieten. Eine Allianz, die dank des perfekten Zusammenspiels der Technologie und des Fachwissens beider Partner immer wieder Topleistungen hervorbringt. Michelin ist stolz darauf, im Kampf um den Carrera Cup und die Supercup Series Partner von Porsche zu sein. Ob auf der Rennstrecke oder auf der Straße, Michelin bringt Sie in jedem Fall weiter.

[www.michelin.de](http://www.michelin.de)

